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あいち子ども食堂ネットワーク
総会＆交流会を開催しました！

6月10日（土）
13:45 〜 16:30

　あいち子ども食堂ネットワーク総会を開催

しました。参加者は、ウインクあいち会場参加

31 名、オンライン参加 4 名でした。

　2022 年度活動報告・会計報告・会計監査報

告、2023 年度活動方針案・予算案の提案が行

われ、すべて承認されました。

　また、新たに 2023 ー 2024 年度を任期とす

る役員幹事についても紹介があり、会場参加の

皆さまからは温かい拍手でご承認いただきま

した。

　2023 年度の活動方針の重点事項は、昨年度に引き続き、各地の

幹事を中心とした各エリアでの交流などの取り組みを進めていく

ということです。一定量のご寄贈品などについても、役員・幹事

の協議により、あいち子ども食堂ネットワーク事務局を通さずに、

各エリアの幹事を中心に、それぞれのエリアでの分配も行う取り

組みを進めることといたしました。

総会１



グループA

   子ども食堂を始めて１〜２年位の人が５人、３

年以上続けている人が５人の計 10 人で交流を行い

ました。話合いの中で特徴的だったことは、３年

以上続けている子ども食堂の今の課題が子どもた

ちの居場所作り＋地域交流だったのに対して、新

しい子ども食堂の課題は運営スタッフ、ボランティ

ア、資金の確保だったことでした。ボランティアの

話では、古い食堂はボランティアが集まりすぎて

断っている状態に対して、新しい食堂ではボラン

ティアが集まらずに困っている話が出て情報交換

を行いました。このように新しい子ども食堂にとっ

ては良い情報が得られた場になったのではないか

と思います。この交流会を通して子ども食堂をさ

らに継続発展させて行くためにも、子ども食堂同

士の情報交換の場をもっと増やしていこともネッ

トワークの大切な役割ではないかと感じました。

　コロナ禍の影響で、なかなか子ども食堂運営者の交

流会が開催できない状況でしたが、久しぶりの交流会

を、会場とオンライン、それぞれで開催することがで

きました。

　まず最初に、忠平代表から、今年 4 月に行った会員

の 2022 年度活動アンケートの集計結果が報告されま

した。会員の活動月の報告から、毎月、何らかの取組

みを進めている子ども食堂が多かったことなど、色々

と制約がある中で、会員の皆さんの熱心な取組み状況

をうかがい知ることができました。

活動報告

グループ交流

こどものいばしょ・ちこはうす（知立市）、おいでん家（岡崎市）、ゆるっとほっとかふぇ（豊田市）より
活動の報告をいただきました。活動する地域の子ども食堂のつながりが生まれている報告からは、今後ネッ
トワークで地域交流を進める上でのヒントがありました。

アンケート結果から見えてきたことを報告

交流会2



グループB

　おいでん家の三輪さんからの、活動報告事例を

もとに交流しました。参加者 14 名のそれぞれの自

己紹介と活動の様子を話し、三輪さんからは自身

の経験に照らし合わせてお答えを頂きました。

　初めて参加される方が多く、新役員、幹事も同

席しての交流会に話の輪も広がりました。みなさ

んのお話から、地域活動を進めていくことを、あ

いち子ども食堂ネットワークに期待してることが

伝わってきました。

　　2022 年度（2022 年４月から 2023 年３月ま

での間）に、当ネットワークの活動趣旨に賛同さ

れる多くの方や団体からご寄付をいただきました。

　ご寄付をいただいた多くの方や団体の関係者に、

心から感謝申し上げます。

　総会でも報告いたしましたが、2022 年度に、団

体・個人の方から、のべ５5 件、合計３17 万円余

という多額のご寄付をいただき、そのうち、302

万円を配分原資といたしました。

その原資を、2022 年度の活動報告書を提出してい

ただいた 110 の会員に、活動状況に応じて、六千

円から三万円で配分することといたしました。

　3 月に提出していただいた活動報告書に記載して

いただいた口座に、7 月中旬までに入金いたします

ので、ご確認ください。

寄付金の配分について2

　　

15 か所の子ども食堂に　合計 60キロの

名古屋コーチンを　
寄贈いただきました！

名古屋コ
ーチン

協会様よ
り

　6 月 22 日、無事に子ども食堂を開催することができました。子ども 30 名、大人 18 名、
14 家族の参加がありました。
　名古屋独自の文化を知ってもらおうと、今回、いただいた名古屋コーチンでひきずりを提供

させていただきました。もも肉もむね肉
も子どもが食べやすいようにそぎ切りに
して野菜と糸こんにゃくで牛丼風に作っ
てみました。ひきずりを知らない方も多
く、1 家庭ごとに説明させていただきま
した。子ども用に少し甘めでおいしくで
きたので、名古屋コーチンもとても美味
しかったです。チラシはパントリーの中
に入れました。

◆活動報告◆

しろとり
子ども食堂

子ども食堂への
配布の様子
とうあいほかほ
か食堂にて



新役員・幹事の皆さん　よろしくおねがいします

本田　たみ代 わいわい子ども食堂 北区

今西　モト子 ゆるっとほっとかふぇ 豊田市

鈴木　美雪 ＷＡＩＷＡＩのわミー 一宮市　　

水谷　永 町方ふれあい食堂 愛西市

三輪　晴美 おいでん家 岡崎市

山口　正慶 やまぐちさんちのハピネス食堂 豊橋市　

石井　裕介 きよすベジータ 清須市

石川　まさ恵 あつまれ！ふうせん広場 碧南市

岩本　眞一 アハマディアスマイル
子ども食堂ありがとう

津島市

小出　美奈子 mogmo こども食堂 中川区

藤岡　和俊

代表 忠平　守 子ども食堂猫 千種区　

事務局長 横井　秀則 星の宮わいわい食堂 清須市　

事務局次長 寺井　唯哲 あじまわいわい食堂 北区　　　　

支援部長 松土　敏子 ほんわか食堂 南区　

広報部長 平野　真弓 みずほみんなの食堂 瑞穂区

会　　計 横田　茜 西福寺おかげさま食堂 北区

監事 向井　忍 地域と協同の研究センター

役　員 幹　事　（11 名　順不同）

　日頃から会員の皆さまには、あいち子ども食堂
ネットワーク活動にご理解とご協力をいただき、心
から感謝申し上げます。

　2017 年６月にあいち子ども食堂ネットワークは
発足し、今年で７年目を迎えます。当ネットワー
クでは、役員幹事の任期は２年とされており、6 月
10 日に開催されました 2023 年度あいち子ども食
堂ネットワーク総会で役員幹事の改選を行った結
果、引き続き私が代表の任にあたることをご承認
いただきました。
　総会では下記の役員幹事が、承認されました。一
同、力を合わせて当ネットワークを運営いたして
まいりますので、どうぞ、よろしくお願い申し上
げます。

　さて、私は２年前から当ネットワーク代表の任
に就かせていただきましたが、その２年の任期中
には、新型コロナの感染拡大の影響も大きく、対

面式の子ども食堂の開催を自粛される子ども食堂
も多く、また、当ネットワークが主催してきた会
員間での交流会や学習会の開催もなかなか困難な
状況にございました。
今年に入り、新型コロナの感染状況も、ようやく
落ち着きを見せている中で、対面式による子ども
食堂が各地で再開し始めているというお話も聞く
ことができるようになりました。
　
　事業計画としては、昨年度に引き続き身近なエ
リアでの交流や支援などの取組みを強化するほか、
子ども食堂の運営に関わる当事者の団体として、学
習会や交流会なども開催してまいりたいと考えて
おります。
役員幹事それぞれに仕事や家庭など色々と制約は
ございますが、精一杯ネットワーク業務を担って
まいりますので、会員の皆さまには、一層のご支
援とご協力を賜りたく、よろしくお願い申し上げ
ます。

ごあいさつ　　あいち子ども食堂ネットワーク　代表　忠平　守


